

Fecha 08.05.2015	Sección Cartera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

ACCIONES

Se preparan 10 empresas para la BMV

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) dijo el jueves que al menos 10 empresas están efectuando trámites para una próxima salida al mercado, mediante ofertas públicas de acciones, una cifra cercana al récord de 13 colocaciones que la plaza registró en 2013.

Según datos proporcionados por la BMV, siete de los trámites corresponden a ofertas públicas iniciales (OPI), mientras que los otros tres son para ofertas de seguimiento (*follow-on*).

Las empresas que preparan su debut son la inmobiliaria Grupo Gicsa, la constructora Javier, la productora de materiales de construcción Elementia, la productora de alimentos Sigma —perteneciente al conglomerado industrial Alfa—, la financiera Unifin y la unidad **ferroviaria** de Grupo México, FM Rail Holding.

A ellas, se suma la fabricante de autopartes Nemark y otra unidad de Alfa.

La propia Alfa, Bimbo y la minera Autlán, por su parte, prevén realizar ofertas de seguimiento. **Reuters**

